

PALABRAS DE ENTREGA DE CERTIFICADOS CURSANTES PROGRAMA DE MICROEMPRESARIOS DE BANCA COMUNITARIA BANESCO

JUAN CARLOS ESCOTET

2012

No tienen idea del orgullo u la satisfacción que me produce estar hoy junto a ustedes en el acto de entrega de certificados a los más de 300 cursantes del Programa para Microempresarios de la Banca Comunitaria Banesco.

Somos unos privilegiados de haberlos tenido como participantes en este programa que forma parte de nuestras acciones de Responsabilidad Social Empresarial, puesto que ustedes son un ejemplo de la capacidad de trabajo y compromiso de los venezolanos.

No me equivoco si digo que a través de las sesiones que contemplaba el Programa, también nosotros hemos aprendido de ustedes, de su capacidad de emprendimiento. Por esta razón en nombre del equipo de Banesco, les damos las gracias.

Ustedes son una muestra que el trabajo constante y la capacidad para encontrar oportunidades donde otros ven dificultades, son una característica común de los emprendedores, sin importar su lugar de acción.

Sin lugar a dudas, actividades como las que hoy nos reúnen ratifican que somos un pueblo emprendedor, lleno de gente optimista, pujante y progresista. Los aquí hoy presentes, así como los que han participado en las ediciones anteriores del Programa para Microempresarios, son hombres y mujeres que decidieron iniciar su negocio propio con la idea de mejorar las condiciones de su entorno familiar y que por su esfuerzo han visto los frutos.

Cuando decidimos poner en marcha a la Banca Comunitaria Banesco, lo hicimos convencidos de tres elementos: el primero, es que la bancarización es un elemento primordial para mejorar las condiciones socioeconómicas de una parte importante de nuestra sociedad que no tenía acceso a los servicios financieros.

El segundo elemento que nos motivó, es que siendo los servicios financieros nuestra radio de acción y de experticia, entendíamos que como empresa socialmente responsable podíamos contribuir de manera decidida a fortalecer el tejido económico en las zonas populares.

La tercera fue la certeza de que el público que atenderíamos, ubicado en las zonas populares, es responsable y cumple con sus compromisos. El tiempo nos ha dado la razón y no aburrirles hago un rápido repaso de algunas cifras de los casi 6 años de existencia de la Banca Comunitaria: 193.520 clientes atendidos, 120.374 microcréditos otorgados que

suman más de un millardo y medio de bolívares (1.536.968.000) y 199.704 Cuentas de Ahorro Paso a Paso.

Comenzamos con 4 agencias comunitarias u ya tenemos 21 puntos de atención, y seguiremos expandiendo nuestra atención en la geografía nacional.

Me satisface haber puesto un granito de arena para que a través de este curso sus técnicas como microempresarios evoluciones y sus negocios, nacidos de su esfuerzo y perseverancia, prosperen para el provecho de sus familias, su comunidad y de esta Venezuela que tanto los necesita.

No puedo dejar de agradecer el maravilloso equipo de Banca Comunitaria Banesco que ha hecho posible este sueño, con gran constancia y pasión por su trabajo.

Va mi gratitud también para nuestros aliados: Fe y alegría y Microsoft Venezuela, quienes se han sumado y han hecho posible esta maravilloso iniciativa.

Por último, a todos los participantes del Programa hoy presentes, quiero transmitirle en nombre de Banesco nuestras felicitaciones por haberse dedicado a las sesiones de aprendizajes con el mismo entusiasmo con el que día a día llevan sus negociaciones, cuentan ustedes con un brazo financiero dispuesto a apoyarlos a conquistar sus sueños de progreso.

Juan Carlos Escotet Rodríguez.